

Ausbildungs-Ass gesucht

09.04.2024 20:56

MdB Florian Oßner wirbt für Wettbewerb der Wirtschaftsjuniorinnen

Der Wettbewerb ‚Ausbildungs-Ass‘ der Wirtschaftsjuniorinnen prämiiert innovative Vordenkerinnen und Vordenker. Ich werbe gerne für den Wettbewerb, weil er vor dem Hintergrund der Nachwuchsgewinnung und des Fachkräftemangels die Vorzüge einer praktischen, oft auch handwerklichen Ausbildung in den Fokus nimmt“, betont Oßner. Die Suche nach den deutschlandweit besten Ausbilderinnen und Ausbildern läuft bis zum 30. Juni dieses Jahres und wird mit einem Geldpreis von bis zu 2500 Euro versehen. An diesem Tag endet die Bewerbungsphase. Die Preisverleihung findet am 25. November 2024 in Berlin statt. Weitere Infos sind unter www.ausbildungsass.de zu finden.